

## Recorte a Universidades: El PRI Alza la Voz por la Educación Superior en México



En medio de un clima tenso en el Congreso mexicano, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez, se mostró preocupado por los recientes ajustes al presupuesto federal que afectan a diversas universidades y centros de educación superior del país. A pesar de que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) parece haber rectificado su postura respecto al presupuesto de la UNAM y el IPN, Moreira advirtió que este gesto no resuelve el problema general: el recorte ha golpeado a otras casas de estudio importantes, especialmente en el ámbito rural y técnico.

El legislador hizo un llamado a la equidad en el financiamiento educativo, pidiendo que todas las instituciones reciban el mismo trato. En su declaración, destacó que Morena, el partido en el poder, había recortado un 8 por ciento a la Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro (UAAAN), un 8.2 por ciento a la Universidad Politécnica Nacional (UPN), y un 7.6 por ciento al Tecnológico Nacional de México (TecNM), entre otros. Incluso, el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav) sufrió un recorte del 9.1 por ciento, mientras que el Colegio de Bachilleres y el Conalep vieron una reducción de un 4.5 y un 2 por ciento, respectivamente.

<https://mayacomunicacion.com.mx/recorte-a-universidades-el-pri-alza-la-voz-por-la-educacion-superior-en-mexico/>